

30 Jahre Städtepartnerschaft Jubiläumsfeier in Kőszeg

27. September fand in der ungarischen Partnerstadt Kőszeg das traditionelle Weinlesefest statt. Im Rahmen dessen wurde auch das 30-jährige Jubiläum der Städtepartnerschaft zwischen Mödling und Kőszeg gefeiert. Die offizielle Mödlinger Delegation bestehend aus Vizebürgermeister KommR Ferdinand Rubel, Jumelage-Stadtrat Otto Rezak, GR Ing. Michael Danzinger und Jumelageamtsleiter Dr. Manfred Pongratz wurde von 40 Mödlingerinnen und Mödlingern im Rahmen einer Bürgerreise begleitet. Trotz Dauerregens bekam die Mödlinger Abordnung, die von Jumelageamtsmitarbeiterin Doris Hickelsberger aufopfernd betreut wurde, einen umfassenden Eindruck von Kőszeg.

Im Rahmen der offiziellen Feierlichkeiten überbrachte Vizebürgermeister die besten Grüße von Bürgermeister Hans Stefan Hintner. In seiner Rede ging er auf die Geschichte der Beziehungen zwischen Mödling und Kőszeg ein, die ja schon vor dem Fall des Eisernen Vorhangs und vor der offiziellen Partnerschaft 1989 ihre Anfänge hatte. Zum Abschluss wünschte Rubel der Städtepartnerschaft stetes Gedeihen und noch viele weitere Jubiläen dieser Art.



GR Michael Danzinger, STR Otto Rezak, Kőszegs Vizebürgermeister Bela Basty, Bürgermeister Laszlo Huber und Vizebürgermeister Ferdinand Rubel (v.l.) feierten 30 Jahre Städtepartnerschaft.



Vizebürgermeister Ferdinand Rubel vertrat Bürgermeister Hans Stefan Hintner und hielt die Festrede zum 30-jährigen Jubiläum.



40 Mödlerinnen und Mödler besuchten im Rahmen einer Bürgerreise anlässlich des 30-jährigen Jubiläums der Partnerschaft zwischen Mödling und Köszeg die ungarische Partnerstadt.